
発言順序 質問者 質　　問　　事　　項

1 安藤　邦晃
・新型コロナウイルスワクチン接種後の副反応（後遺症）について町の
　所見は
・当町にスケートボードパークの設置を

2 早川　茂樹 ・当町の人事評価制度の運用は

3 森　英郎
・当町の小中学校の体力調査の現状は
・あいあいホールイベントのホームページ掲載の現状は

4 山下　裕矢
・県が行う河川事業における町のバックアップ体制は
・兄弟別々に通う保育園の対策は

5 杉本　雅照 ・非常用電源について

6 栁川　平和
・当町の１０年後、２０年後のビジョンは
・軽救急車の朝川分署への配置は

7 松岡　正敬

・街灯について
・区の再編について
・選挙運動用ポスター掲示板について
・水道料金の減免を

8 寺本　由美
・保育士の待遇改善と待機児童対策を
・小中学校でのプログラミング学習は

9 片山　庄平 ・水道施設の維持管理及び耐震性について
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